



La Universidad convocó este año 140 plazas para su personal de administración y servicios

R. R. / WORD

SALAMANCA. El año 2020 que está a punto de expirar arrojó importantes novedades en relación al incremento de las plantillas de la Universidad de Salamanca. En el ámbito del personal de administración y servicios resulta especialmente reseñable la convocatoria a lo largo de la presente anualidad de un total de 140 plazas dentro del sector de los funcionarios, según destacó el rector Ricardo Rivero durante el informe que presentó el pasado día 17 a los miembros del Claustro

universitario durante la sesión que se desarrolló en el Paraninfo del Edificio Histórico.

En lo que se refiere al personal no docente promocionado durante este año, ascendió a un total de 59. Los concursos, tanto para la promoción de estos empleados como los de acceso libre, en desarrollo de las ofertas de empleo público, bien culminados o bien en proceso, representan 41 plazas. Y las plazas en proceso de convocatoria para ejecutar a lo largo del próximo año son 85.

Otro hecho destacado de este año, en lo que se refiere al PAS



Reunión del Consejo de Gobierno, donde cuenta con presencia el PAS. LAYA

universitario, fue el acuerdo cosechado en torno a la modificación en la relación de puestos de trabajo del personal laboral. Además, las plazas de interinos cubiertas en proceso de estabilización durante 2020 fueron 24,

mientras que las plazas a convocar próximamente para su desarrollo en 2021 como parte del proceso de estabilización de interinos suman 49.

Además, el personal de administración y servicios de la USAL

también cuenta con sus propios órganos de representación. En el caso del PAS funcionario, el órgano sindical que defiende los derechos de los trabajadores en la Junta de Personal de Administración y Servicios, mientras que el Comité de Empresa representa al personal no docente de la escala de laborales.

Representación sindical

Las centrales sindicales que tienen implantación dentro del personal administración y servicios y cuentan con delegados son CSIF, Comisiones Obreras, la Federación de la Enseñanza de la Unión General de Trabajadores (FETE-UGT), el Sindicato de Trabajadores de la Enseñanza (STECyL) y CIBIA-USAL (Agrupación de Personal de Administración y Servicios de la Universidad de Salamanca).